



PASIÓN POR EDUCAR

Universidad Del Sureste Medicina Humana
Campus Comitán

Licenciatura en medicina humana



Nombre del trabajo:

La filosofía de la fisiología humana en siglo XXI

Nombre del alumno:

Carlos Omar Jacob Velázquez

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 2

Grupo: A

Materia: Fisiología

Docente:

Dr. Daniel López Castro

En la carta de Esculapio a su hijo, menciona que como médico dejara de pensar en el cómo individuo y tendrá que adoptar una idea de empatía colectiva, se menciona que como persona no tendrá el privilegio de la privacidad, el tiempo libre que disponga no le pertenecerá a partir de este momento, las ganancias económicas como médico no serán los mismos cómo el de un comerciante, el dispondrá para ayudar a las personas en cualquier momento y debe estar preparado por los malos tratos que reciba de las personas, en especial de individuos egoístas que no tengan empatía y piensen solo en si mismo; se encontrará solo en medio de la tristeza, el estudio y del egoísmo humano, hace alusión que como médico será envidiado por sus compañeros y la confianza que le den puede ser falsa.

Como medico tendrá que llegar el momento de decidir en una guerra si es necesario elegir salvar al débil o enviar al fuerte hacia la muerte, las personas que busquen de su auxilio como médico será desde el pobre hasta el mas rico, el pobre acostumbrado a su vida de padecer, acudirán a el solo en caso de una urgencia y los ricos acostumbrados, serán prepotentes, acudiendo a el por una indigestión.

Como medico tendrá que ver cosas feas dejando a un lado la belleza humana, encontrándose con casos difíciles, no podrá decidir en la vida de un malhechor si es mejor dejarlo vivir o morir, como medico el tiene la obligación de salvar a todas las personas que pueda, sin embargo no todas las personas actuaran de forma buena, algunas denigraran su trabajo, otras al momento de cobrar su servicio se indignaran y se molestaran, otras personas lo elogiaron por dar un servicio que salvo a la persona del malestar.

En la actualidad la ética medica es un concepto que se relaciona con lo moral y se refiere a los principios y normas que rigen la conducta de los médicos. Como un principio el medico deberá atender al paciente sin importar la posición social o riqueza, existiendo dilema complejo, con el cual debe preguntarse si un paciente debe enterarse o no de su enfermedad, si esta es una enfermedad incurable, el medico no debe ejecutar experimentos riesgosos con el paciente, los principios tienen un carácter general, estableciendo un límite que no se debe de romper, los principios suelen ser razones para tener una acción, las normas se refieren a los principios y reglas establecidos por el mismo gremio médico, con el cual pueden

prohibir algo, debe permanecer, el humanismo, la humildad, honestidad, la responsabilidad, la solidaridad y el profesionalismo.